

# 校長室だより

(川内中学校／R7.3.23)

～ 学びあい・支えあい・笑顔で・未来に向かって挑戦！～

【Study Support Smile 3S チャレンジ！】

H20 「Homete (ほめて) ・ Hagemashi (励まし) ・ Otagaini (お互いに)」

【学校教育目標：一人ひとりを大切に 未来に向かって生き抜く力を身につけた生徒の育成】

川内中 3S チャレンジ！／川内中・吹奏楽部の Hagemashi (励まし) ／ とくしまマラソン2025



【川内中・吹奏楽部の Hagemashi(励まし) 演奏】



【ランナーにとってレースは 日頃の練習成果を発揮する「舞台」であり 徳島の魅力を伝える「お祭り」】

ランナーにはそれぞれに走るストーリーがあり、記録更新を目指す人・様々なコスチュームを着て楽しみながら走る人、みんな色々な思いをもって挑戦しているはず。苦しさにも耐え、自分の限界に挑戦しながらゴールを目指す姿に触れ、挑戦することって素晴らしいなあと感じました。42,195kmを走り終えた時の達成感はずっと何物にも代えがたい宝物になることなのでしょう。そんな場面の一助に川内中・吹奏楽部の演奏が心に残って頂けたなら有難いです。

3月23日(日)、とくしまマラソン2025が晴天のもと開催され、川内中・吹奏楽部が応援隊として、ランナーを Hagemashi(励まし)しました。

県内外から多くのランナーが参加し、それぞれのペースで、春の阿波路(雄大な吉野川・眉山・剣山山系・阿讃山脈など)を眺め、豊かな自然を満喫しながら、楽しんでる様子が印象的でした。

吹奏楽部みんなで「お接待」の気持ちを込め、ランナーを勇気づける曲♪(応援歌メドレー・風になりたい・オーメンズオブラブ等)で「おもてなし」し、ランナーの背中を後押ししました。

ランナーからは、「応援ありがとう」の声や拍手を頂き、Hagemashi(励まし)のお返しとして、温かい「感謝の気持ち」を受け取り、Hagemashi(励まし)が何倍にもなって返ってきた感じがしました。

